
 

会議録 

会議の名称  第４回定例教育委員会 

開催日時  令和５年７月２７日(木)  １５時３０分から１７時３０分まで 

開催場所  加東市役所 ３階 ３０１会議室 

議長の氏名 

 ・教育長職務代理 田 中 寿 一  

出席委員の氏名 

・後 藤 純 子  ・岸 本 惠 一   ・別惣裕美子 

出席した事務局職員の氏名及びその職名 

・教 育 振 興 部 長 鈴 木 敏 久  ・こ ど も 未 来 部 長 田 中 孝 明 

・こども未来部参事兼学校教育課長 井 上  聡  ・小中一貫教育担当参事 神 田 英 昭 

・教 育 総 務 課 長 西 山 英 希  ・生 涯 学 習 課 長 岸 本 孝 司 

・小中一貫教育推進室長 丸 山 真 矢  ・こ ど も 教 育 課 長 下 岡 正 裕 

・学校給食センター所長 大久保めぐみ  ・青少年センター所長 花 田 和 典 

・中 央 図 書 館 長 田中美紀子  ・発達サポートセンター所長 友藤由貴 子 

・教 育 総 務 課 副 課 長 堅 田 美 佳 

議題、会議結果、会議の経過及び資料名 

１ 議題及び協議事項、その他 

<議 題>  

第１８号議案 令和６年度に使用する小学校教科用図書、中学校教科用図書及び学校

教育法附則第９条第１項の規定による教科用図書の採択の件につい

て 

第１９号議案 教育委員事務局職員の任免の件 

<協 議>  

協議事項 ４ 地域交流センター空調設備改修工事請負契約締結について 

協議事項 ５ 東条第一体育館耐震・長寿命化改修及び空調設備整備工事請負契約締結

について 

<その他>  

・小中一貫校整備状況について 

・加東市社地域小中一貫校新制服・体操服等について 

・教育委員会後援名義許可について 

・各課主要行事予定・報告 

２ 会議の経過 

発言者 会議の経過 ／ 発言内容 

 

 

教育長職務代理 

 

教育長職務代理 

（１）開会 

 

（２）教育長職務代理挨拶 

 

（３）会議録署名委員の指名 



 

 

 

 

 

教育長職務代理 

 

教育長職務代理 

 

 

 

 

 

 

 

教育長職務代理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長職務代理 

 

 

 

 

 

教育長職務代理 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

教育長職務代理 

 

事務局 

 

・岸本 惠一 

・後藤 純子 

 

（４）前回会議録 

  【質疑応答なし】 

  ・承認とする。 

 

（５）教育長報告  

 

（６）議題 

第１８号議案 令和６年度に使用する小学校教科用図書、中学校教科

用図書及び学校教育法附則第９条第１項の規定による教科用図書の採

択の件について 

〇事務局から説明 

【質疑応答なし】 

・承認とする。 

 

第１９号議案 教育委員事務局職員の任免の件 

【非公開】 

 

（７）協議 

協議事項 ４ 地域交流センター空調設備改修工事請負契約締結につ

いて 

〇事務局から説明 

【質疑応答なし】 

・承認とする。 

 

協議事項 ５ 東条第一体育館耐震・長寿命化改修及び空調設備整備工

事請負契約締結について 

〇事務局から説明 

【質疑応答なし】 

・承認とする。 

 

（８）その他 

小中一貫校整備状況について 

〇事務局から説明 

【質疑応答なし】 

 

加東市社地域小中一貫校新制服・体操服等について 

〇事務局から説明 

【質疑応答】 

・女生徒用のスラックスも用意されているが、スラックスの柄はスカー

トの柄と同様ではなく、男子生徒と同様の柄になっているのは理由

があるのか。 

・スラックスタイプは３パターン展示していたが、スカートの柄とは

揃えていなかった。 

・当初からスカートの柄とスラックスの柄を一緒にしてなかったとい

うことか。 

・はい。男子用制服、女子用制服として規定されているのではなく、

選択できる制服のタイプとしてこのコーディネートとなっていると



 

 

委員 

事務局 

 

教育長職務代理 

 

事務局 

 

 

教育長職務代理 

 

事務局 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長職務代理 

いうことなので、男子生徒がスカートのコーディネートを選択して

も問題はなく選択できるという形になっている。 

・夏のポロシャツはないのか。 

・夏のポロシャツについては、学校指定のものを買うという形になっ

ている。夏用のカッターシャツは市販のものでよい。 

・例えば女子生徒がスカートでネクタイにするというのもあると思う

が、そういうやり方はできないということか。 

・一応カラーコーディネートもされたものとして、上下統一として案

で提案されているので、組み合わせまで変えるということはできな

い。 

・組み合わせまで変えるということはできないとは、男子でリボンタ

イをしたいと言ってもできないということか。 

・はい。 

・女子がスラックスを履いた場合は、ネクタイをしなければいけない

のか。 

・その組み合わせまでは、まだ考えていなかったが、一度業者にもそ

ういう組み合わせで着ている生徒の事例がないか確認する。 

【その他質疑応答なし】 

 

教育委員会後援名義許可について 

〇事務局から説明 

【質疑応答なし】 

 

各課主要行事予定・報告 

〇事務局から説明 

【質疑応答なし】 

 

・次回８月３０日（水）午後１時３０分～市役所３階３０１会議室で

開催予定 

 

（９）閉会 

 

  令和５年８月３０日 

教 育 長              

教育委員              

教育委員              


